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Aos sete dias do mês de agosto de dois mil e vinte, com início às quatorze horas e

trinta minutos, realizou-se a primeira Reunião Ordinária do Conselho Municipal de

Política Cultural por teleconferência, através da plataforma Google Meet com a

participação dos (as) senhores (as) conselheiros (as), Raul Cezar Bezerra de Castro,

Emília Suzana Lopes de Freitas Chaves, Vanessa Viana Aquino Holanda, Michael

Magno Chaves de Oliveira, Maria Filisberia Lopes Gonzaga, Mayra de Castro

Nascimento, Edilene Rodrigues Barbosa, Edcarla Naiara de Queiros Silva e Alexandre

Aquino Oliveira. Como primeiro ponto da pauta desta reunião a Secretaria lnterina da

pasta de Cultura e Turismo do Município, destacou a importância da reativação e

atuação do Conselho, enfocando seu fundamental papel nas políticas públicas

culturais. No segundo ponto da pauta foi sugerido a escolha de membros conselheiros

para ocupar o cargo de presidente e secretário geral para o biênio 2A2U2022. A

escolha deu-se de forma democrática quando foi mencionado os nomes de todos

participantes, não havendo manifestação de interesse de nenhum membro, a

Secretaria Emília Suzana Lopes de Freitas Chaves colocou-se à disposição para

presidir o conselho e o Sr. Raul Cezar Bezerra de Castro, para secretário geral, em

sequência foram eleitos por unanimidade. Em seguida a então presidente Emília

Suzana apresentou informaçôes gerais sobre a Lei no 14.0171?02A, denominada Lei

Aldir Blac, criada com o intuito de promover ações para garantir renda emergencial

para trabalhadores da cultura e manutenção dos espaços culturais durante o período

de pandemia do Covid-19. A seguir foi aberto para discussôes e deliberação assim

sendo, ficou definido viabilizar o cadastro municipal de agentes e espaços culturais

com objetivo de diagramar os trabalhos de cultura oportunizando o município a

receber recursos destinados a política cultural. Sem nada mais a tratar, a Presidente

encerrou a reunião, e eu Raul Cezar Bezerra de Castro, lavrei a presente ata do

CMPC,
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